
Hallo allseits.

Ich lese gerade in der "Zeit" ein sehr starkes Interview Mit Petina Gappah, einer
ausgezeichneten Schriftstellerin, ursprünglich aus Simbabwe, seit längerem im Ausland lebend.

Sehr empfehlenswert, aber zumindest tendenziell  etwas an mancher Stelle für starke Nerven.

Über Frauen und Männer; über die Sprache überhaupt; über das Englische; über Simbabwe und die dortige
niederträchtige Unterdrückung; überhaupt viel über Niedertracht, auch in ihren Romanen; über ihr Plotten und ihre
Vorbilder. Und immer wieder über Gewalt, als eine menschliche Konstante.
Ja, es lohnt sich, es zu lesen!

http://www.zeit.de/kultur/2016-12/petina-gappah-farben-des-nachtfalters-roman
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